
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL O CALÇAMENTO NA ESQUINA ENTRE

AS AVENIDAS LUZITANA E ANDRADA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  moradores  do
bairro Parque Ribeirão Preto, que solicitaram providências da Prefeitura Municipal quanto
a colocação de calçamento na esquina entre as avenidas Luzitana e dos Andradas.

CONSIDERANDO que  o  calçamento  neste  local,  permitirá
maior segurança para os pedestres que transitam por este local. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo para que avalie o caso e

adote as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de

Leis. 

Sala das Sessões, 16 de maio de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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